



Durante el SegaFes en Tokio, la compañía anunció algunas novedades, la más destacada es el lanzamiento en este año de Mega Drive Mini, en Japón.

Sega Mega Drive fue lanzada en Japón en octubre de 1988, y con motivo del 30 aniversario del lanzamiento, la empresa busca estrenar la versión mini de la consola.

Con esto, Sega se une a la tendencia de consolas mini que han lanzado otras compañías, como Nintendo con la NES Classic Mini y SNES Classic Mini. Estos lanzamientos fueron un éxito para la empresa, por lo que Sega busca algo parecido.

Por otro lado, durante el SegaFes se reveló la remasterización de las dos primeras entregas de Shenmue. Además, la compañía lanzará las dos entregas originales de Dreamcast en un pack para PS4, Xbox One y PC.